

# Patinage sur glace : le club avait misé sur les garçons

Bouguenais - Modifié le 15/11/2015 à 04:00 | Publié le 13/11/2015 à 01:05

 écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Lire le journal  
numérique

Samedi, dans le cadre d'une action « Invit'un copain », le CPGR (Club de patinage sur glace rezéen) proposait, à ses patineuses et patineurs, de partager une heure d'initiation à la danse sur glace avec un copain. « **L'occasion pour nos jeunes de faire découvrir leur passion et de mieux faire connaître cette activité aux garçons** », indique Christelle Letaillandier, la présidente du club. Cette action sportive a pour objectif de favoriser la mixité sur les activités de patinage sur glace.

Cette saison, le club compte 87 patineurs, dont cinq garçons. « **C'est un chiffre en progression par rapport aux années passées, mais il est vrai que nos sportifs sont en majorité des filles.** »

Sur la glace de la patinoire de Rezé, ce samedi, une quinzaine de garçons de 4 à 17 ans ont découvert la danse sur glace, coachés par des initiatrices diplômées et accompagnés par le patineur qui les avait invités. Une action sportive, qui, espérons-le, leur aura fait naître l'envie de pratiquer le patinage.